

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Seiring berjalannya waktu perkembangan teknologi semakin meningkat sehingga maraknya teknologi-teknologi baru yang bermunculan di era modern sekarang ini yang dapat mempermudah pekerjaan dalam kehidupan sehari-hari. Kegiatan jual beli merupakan salah satu kegiatan kehidupan sehari-hari yang telah menggunakan teknologi untuk dipermudah dalam menjalankan prosesnya, dimana banyak teknologi yang dapat dimanfaatkan untuk melakukan kegiatan jual beli.

Teknologi yang saat ini dapat dimanfaatkan dalam kegiatan jual beli salah satunya yaitu *website*. *Website* merupakan teknologi yang keberadaannya dapat membantu dalam penyampaian informasi mengenai produk dan harga secara detail. Dengan melalui *website* dapat mempermudah untuk mengakses informasi yang dibutuhkan dimana saja dan kapan saja. Dalam *website* dijelaskan bagaimana suatu proses dijalankan, dalam melakukan kegiatan sehingga dapat menampilkan informasi-informasi yang terkait seperti harga suatu produk.

Dalam pembuatan *website* tentu saja membutuhkan Desain, untuk memperindah *website* salah satunya dengan *Flat Design* tersebut, membuat design yang mudah untuk dimengerti oleh pengguna dengan tidak memakai efek seperti warna-warna yang membuat pengguna menjadi terganggu, banyak *designer* yang menganggap bahwa *Flat Design* membuat kita menjadi seperti orang jaman dahulu, bahwa sekarang ini banyak *design* menjadi lebih nyata. Tapi pada hakikatnya didalam dunia *design* menjadi modern membuat orang-orang suka terhadap *design website* tersebut.

Bentuk desain *website* harus responsif juga karena situs yang Responsif menawarkan pengalaman pengguna yang lebih baik. Pengalaman pengguna secara signifikan mempengaruhi pengoptimalan mesin telusur.

Oleh karena itu penulis membuat proyek pembuatan *Website* yang dijadikan sebagai tugas akhir untuk memenuhi syarat kelulusan mencapai derajat strata satu (S-1), dan penulis mengajukan judul penulisan dengan judul “Perancangan *Website* Buku Anak Berbasis Toko *Online*”.

Semoga dengan tema ini dapat menjadi solusi untuk mencapai target pasar, dan dapat memenuhi syarat kelulusan.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas dapat dirumuskan permasalahan yang diselesaikan dalam penulisan ini:

1. Bagaimana membuat *Website* yang mudah untuk digunakan masyarakat?
2. Bagaimana agar masyarakat mudah untuk menjual bukunya melalui *Website*?

1.3 Batasan Masalah

1. Agar penulisan ini dapat dilakukan lebih fokus, sempurna, dan mendalam maka penulis memandang permasalahan penulisan yang diangkat perlu dibatasi variabelnya. Oleh sebab itu, penulis membatasi diri hanya berkaitan dengan “Penjualan Buku Anak Secara *Online*”.
2. Aplikasi web dibangun dengan menggunakan *XAMPP* dan *Sublime Text 3* berbasis *PHP* dengan *framework BOOTSTRAP*.

1.4 Tujuan Penulisan

Berdasarkan rumusan masalah diatas, tujuan dari penulisan ini adalah membantu masyarakat dalam menjual dan membeli buku khusus untuk anak-anak berbasis *Website Online*. Sehingga diharapkan web ini dapat membantu masyarakat untuk dapat mengelola bukunya, seperti menginputkan bukunya, serta melakukan pembelian buku yang dilakukan secara *Online*.

1.5 Manfaat Penulisan

Dengan adanya ini diharapkan banyak minat untuk Menjual buku anak-anak tidak perlu bingung untuk memikirkan lagi, tempat untuk menjual buku anak-anak yang sudah tidak terpakai lagi.

1.6 Sistematika Penulisan

Laporan penulisan ini disusun sesuai sistematika penulisan sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Bab pendahuluan ini berisi tentang latar belakang, identifikasi masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penulisan, manfaat penulisan, dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA DAN LANDASAN TEORI

Bab tinjauan pustaka dan landasan teori ini memuat tentang kajian pustaka dan teori-teori yang menjadi dasar dalam pemecahan masalah yang digunakan dalam penyusunan laporan untuk membangun penulisan ini.

BAB III METODE PENULISAN

Bab metode penulisan ini menjelaskan mengenai analisis sistem informasi berupa website yang dibangun sesuai harapan yang mengacu pada teori-teori penunjang dan metode yang sudah dijelaskan pada bab sebelumnya.

BAB IV PEMBAHASAN

Bab pembahasan ini menjelaskan tentang hasil pembuatan dan fitur-fitur yang ada didalam *Website*.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Bab kesimpulan dan saran ini menjelaskan kesimpulan dan saran dari hasil penulisan yang dilakukan.

